



Bien arrivés !

publié le 13/09/2023

Descriptif :

Séjour d'intégration 2023

Après un départ un peu laborieux, le trajet s'est parfaitement déroulé. Nous sommes arrivés au Chateau d'Oléron juste à temps pour la chasse au trésor - après un pique nique réconfortant dans un charmant petit square. La croisière autour de Frot Boyard a tenu toutes ses promesses, sous un soleil radieux. L'installation dans le centre est en cours, les chambres sont claires, spacieuses et confortables. Tout le monde est ravi !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.